

大内中学校通信 紺碧

学校教育目標

- 1 意欲をもって学習する生徒
- 2 健康で実践力に富む生徒
- 3 豊かな心情をもつ生徒
- 4 すすんで働く生徒

真岡市立大内中学校 TEL 0285-82-2541
〒321-4405 真岡市飯貝1159
HP <http://www.moka-tcg.ed.jp/ouchjhsc>



大内中シンボル・
キャラクター
『モーウチモカ』

真岡市立大内中学校
令和6年度 第4号
令和6年7月発行

校長室から

充実し成長した1学期、この良い流れを夏休みに！

71日間の1学期も今日で終わりとなり、明日からは生徒たちが待ちに待った44日間の長い夏休みが始まります。大きな事故もなく、この1学期を無事に終えることができ、あらためて保護者・地域の皆様に感謝を申し上げます。さて、この1学期を振り返ってみると、毎週のように学年・学校全体での行事等があり、生徒・教職員ともに大変あわただしい毎日であったように思います。その一方で、各学年とも充実した教育活動を行うことができたと感じています。生徒たちにも、成長を実感させる変化が見られています。

まず、1年生ですが、新たな出会いとともにスタートした中学校生活でしたが、今ではすっかりと慣れ、各学級とも生徒同士、生徒と教員との連帯感が育ってきているように感じます。また、多くの生徒が前向きに物事に取り組み、学力・体力の向上を目指し努力しました。ただ小学校の人間関係から新たに中学校での人間関係を作り上げていく過程でよく見られることが、生徒間のトラブル等も見られました。それでも、こうした問題を一つ一つ乗り越えていくことで、よりよい人間関係や学級・学年の絆が少しずつ深まっているように感じられます。

2年生は、よく『中だるみの学年』ともいわれます。確かに1年生の時の「中学校生活を頑張るぞ！」という気持ちや、3年生の「高校受験に向けて頑張るぞ！」といった明確な目標を設定しにくい学年ではあります。だからこそ、目標をもって一年間過ごすことができた生徒とそうでない生徒との間で大きな差がついてしまう学年であるといえます。さて、2年生のこの1学期の様子ですが、生徒たちは順調なスタートをきれたように思います。伸び伸びとした2年生のよさが学校生活の随所に見られています。特に、運動会でのエネルギーに満ち溢れた2年生の姿は大変印象的で、今後が楽しみな学年であるように感じます。ただ、子供から大人へと少しずつ成長していく中で、自分に自信がもてなくなったり、精神的に不安定になったりする時期もありますので、これまで以上に学校と家庭との連携を大切にしていければと思います。

3年生は、やはり目標がしっかりとおり、前向きに学校生活を送っているように思います。自主的・自発的な行動も多く見られるようになり、大内中をリードするにふさわしい頼もしさが感じられるようになってきました。特に、修学旅行での態度や行動は大変立派で、旅行業者の方や旅館の方をはじめ、多くの方々から「大内中の生徒は、すばらしいですね。」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。引率者一同、大変うれしく思っています。今後は、生徒一人一人が自分の進路の実現に向かって精一杯努力すること、そして、中学校最後となる紺碧祭や合唱コンクールなどの学校行事にも全力で取り組み、学級・学年の絆をより一層深めてもらいたいと思います。

さて、明日から44日間の長い夏休みが始まります。せっかく1学期の生活の中で身に付いた良い流れを断ち切らないためにも、次の3つのことをお願いしたいと思います。

1. 規則正しく安全な生活を継続させる（早寝早起き・学習・部活動・読書・交通ルール等）
2. 家族のふれあいを大切にして家事を手伝わせる（挨拶、親子の会話、家事の分担等）
3. 夏休みにしかできない様々な体験をさせる（旅行、自然体験、各種イベントへの参加等）

もちろん、各学年によってその過ごし方には大きな違いがあるかと思いますが、この44日間の夏休みを有意義なものとするためにも御協力をお願いします。2学期の始業式には、一回りたくましく成長した生徒たちと会えますことを楽しみにしたいと思います。

【修学旅行 6/2(日)～4(火)】

数々の実物の歴史的建造物を肌で感じることができました。天気にも恵まれ思い出深いものになりました。特に印象に残っているのは数々の体験です。琵琶湖清掃活動、着付け体験、狐面の絵付け、七味づくり、念珠づくりなど、京都ならではのたくさんの経験をしました。そして、運動会で深まった絆はこの修学旅行でさらに強くなつたと感じました。



【マイ・チャレンジ 6/3(月)～5(水)】

様々な職場で職場体験を行うマイ・チャレンジですが、今年は6月に行いました。多くの事業所に御協力をいただき、仕事の楽しさややりがい、厳しさや苦労などを学ぶことができました。2年生の今後の人生において貴重な体験をすることができました。ありがとうございました。



【奉仕活動 6/3(月)】

1年生が五行川や学校の周辺の奉仕活動を行いました。普段あまり気にかけない場所にもゴミがあることに気付いたり、環境を大切にする気持ちが生まれるなど、こちらも貴重な体験をすることができました。今後とも地域の環境保全に努めてまいります。



【郡市総体各種大会 6/28(金)～7/6(土)】

野球	準優勝	【県大会出場】
サッカー	3位	【県大会出場】
バレーボール	6位	【県大会出場】
剣道	男子団体	5位
	女子個人	3位
ソフトテニス		【県大会出場】
	女子個人	8位

**全運動部
県大会出場!**



※学校のホームページ
も御覧ください。